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Candidati alle cariche sociali per il triennio 2018‐2020 
 
FERDINANDO DIDONNA 
Candidato Consigliere 
 
Motivazioni: 
Mi  candido poiché  vorrei  apportare  alla  SSI  un  variopinto bagaglio  di  esperienze  in  speleologia  nel mondo,  non  solo  in  zone 
geografiche  differenti,  ma  anche  in  dimensioni  differenti  come  giovanissimi  gruppi,  incipienti  federazioni  o  strutturate 
organizzazioni di cui troverete i dati nella mia biografia. Vedo oggi nella SSI un’associazione che mi rappresenta e di cui rispetto 
storia e scelte passate e sogno un futuro sempre più articolato con  le realtà territoriali, nazionali e ovviamente  internazionali 
nelle sedi dove la SSI possa essere un elemento di crescita della speleologia. 
 
Presentazione: 
Laureato in scienze forestali a Bari nel 1998, oggi mi occupo di cooperazione in America Latina come consulente di un’azienda 
europea  di  assistenza  tecnica  nei  settori  di  sviluppo  rurale,  economia,  sviluppo  sociale  e  ambiente. Mi  sono  specializzato  in 
sviluppo rurale in Costa Rica con un Master nell’UNED il 2002 e poi uno in Micro‐finanza ULB Belgio 2009; lavoro fra Europa e 
America Latina dal 1998. In Italia sono entrato nel Gruppo Puglia Grotte (GPG) di Castellana Grotte (Ba) nel 1983 e nella SSI nel 
1989, mi sono dedicato a dare appoggio alla Federazione Speleologica Puglia dal 1996 al 1998 come tesoriere partecipando alla 
riattivazione della LR 32/86 sulla speleologia, sono stato Coordinatore e responsabile scientifico delle spedizioni speleologiche in 
Albania: Polsit ’93, Kurvelesh ‘94, Tomor ‘95 y Kulmakut ’96, organizzando il I Corso di Speleologia a Tirana nel 1997. Ho sempre 
partecipato allo sviluppo della speleologia nella forma più svariata, con un forte  interesse per  la biospelologia e  la protezione 
delle grotte, sono stato Tecnico del CNSAS dal 1989 al 1998 e istruttore e direttore di corsi di primo livello della CNSS‐SSI presso 
la Scuola di speleologia di Castellana Grotte. Nel 2002 ho organizzato il primo di una lunga serie di corsi di speleologia di vario 
livello con il Gruppo Anthros GEA del Costa Rica e  la NSS degli USA (www.anthros.org).  In Costa Rica appoggio  lo sviluppo del 
registro delle grotte  impostato sul software speleobase da noi  tradotto allo spagnolo sulla base del software dello speleologo 
Belga Paul de Bie, sono stato presidente delle Federazione di Sport di Montagna dal 2013 al 2015,  iniziando  le prime Speleo‐
olimpiadi  nello  stadio  nazionale.  Sono  stato  direttore  del  GEA  e,  rappresentante  nella  FEALC,  coordinatore  dei  progetti  di 
formazione per sport acquatici per l'INA (Istituto Nazionale di Formazione), rappresentante della UIS in Costa Rica e fondatore 
del progetto ICEKE (www.proiceke.blogspot.com), organizzazione regionale di studi e protezione del Karst. In Centro America ho 
realizzato  varie  attività:  due  spedizioni  speleologiche  in 
Honduras,  il  primo  congresso  regionale  di  speleologia, 
vari  corsi  in  Salvador  e  giornate  speleologiche  in 
Nicaragua  e  Guatemala,  dove  inoltre  ho  coordinato  nel 
2009 uno studio sulle grotte aperte al turismo. 
Adesso vivo  in Europa e appoggio  il Museo Speleologico 
Franco Anelli, di cui collaborai alla creazione, per le nuove 
ricerche  biospeleologiche,  coopero  in  Belgio  con  la 
CWEPSS,  la  Commissione  Wallona  per  lo  studio  e  la 
protezione  dei  siti  sotterranei,  essendo  stato  anche 
membro  in  passato  e  autore  di  un  capitolo  dell’atlante 
carsico regionale e della rivista Ecokarst.  
Spero  poter  apportare  alla  SSI  questo  bagaglio  di 
esperienze  su  grotte  e  speleologia  dando  supporto  alle 
azioni concrete, progetti e relazioni con enti nazionali ed 
internazionali messe  in atto dal attuale C.D.,  credo nella 
partecipazione attiva dei gruppi e dei singoli soci della SSI 
e appoggio la candidatura di Vincenzo Martimucci. 

 


